

## Tanpa Dukungan Pemdes, Pemuda Desa Surakarta Sukses Gelar HUT Kemerdekaan RI Berhadiah Satu Unit Motor

Agus Subekti - [CIREBON.JOURNALIST.ID](https://cirebonjournalist.id)

Aug 28, 2022 - 18:09



KAB. CIREBON - Meriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan ke 77 Republik Indonesia, Pemuda Desa Surakarta sukses menggelar kegiatan jalan sehat yang berhadiah satu unit Sepeda Motor dan berbagai doorprize, Minggu (28/8/2022).

Kegiatan tersebut untuk mempererat rasa kebersamaan antarwarga sekaligus, memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-77 Kemerdekaan Republik Indonesia (RI).

Andri Krisyanto menuturkan selama dua tahun terakhir berbagai kegiatan yang mengumpulkan orang banyak di wilayahnya ditiadakan akibat pandemi Covid-19. Kondisi itu otomatis membuat interaksi antarwarga berkurang.

Seiring dengan melandainya kasus Covid-19 di wilayah Indonesia, khususnya Kabupaten Cirebon, untuk memeriahkan peringatan HUT Kemerdekaan ke-77 RI, maka pihaknya berinisiatif menggelar kegiatan jalan sehat yang diikuti hingga ribuan warga.

“Jadi inilah momentum kami untuk membangkitkan kembali rasa kebersamaan kami, khususnya warga di Desa Surakarta,” ujarnya.

Kegiatan dibuka di depan Alun-alun Desa Surakarta yang dihadiri Kanit Binmas Polsek Suranenggala, Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda, dan ribuan peserta jalan sehat.

Andri melanjutkan, pihaknya sengaja memilih kegiatan jalan sehat karena selain murah, siapapun bisa berpartisipasi. Sedangkan, jika menggelar perlombaan olahraga dan semacamnya, hanya segelintir orang yang bisa berpartisipasi.



Sementara Tokoh Pemuda Desa Surakarta, Riko Riyanto menambahkan, jumlah peserta yang ikut dalam kegiatan itu diperkirakan mencapai ribuan orang, karena dari kupon undian yang panitia siapkan, semua habis dibagikan ke warga. Memang, selain jalan sehat pihaknya mengadakan undian untuk menarik minat warga dan memeriahkan kegiatan tersebut.

“Sebenarnya tujuan kami awalnya hanya untuk warga di Desa Surakarta, tapi nampaknya yang ikut ini banyak juga dari wilayah lainnya. Tapi tidak apa-apa, artinya kegiatan ini sukses dilaksanakan oleh para pemuda Desa Surakarta walau tanpa dukungan dari Pemerintah Desa (Pemdes) setempat,” bebernya.

Riko mengatakan dia bersyukur dan berterima kasih, karena dalam penyelenggaraan kegiatan ini pihaknya mendapatkan dukungan dari pihak kepolisian dan Tokoh Masyarakat Desa Surakarta.

Riko juga sangat menyayangkan atas sikap pemdes Surakarta yang tidak mendukung kegiatan ini yang diselenggarakan oleh para pemuda.

"Padahal, kegiatan ini dalam rangka HUT Kemerdekaan RI ke-77, bukan kegiatan yang negatif ataupun hura-hura," imbuhnya. (Bekti)